



Sehr geehrter Herr Benincasa!

Mit Freude dürfen wir Ihnen mitteilen, dass die Bundessektion ZivilingenieurInnen gemeinsam mit der Bundesfachgruppe Informationstechnologie beschlossen hat, Sie mit dem Forschungspreis der Bundeskammer der ZiviltechnikerInnen für das Jahr 2021 auszuzeichnen.

Ihre Arbeit mit dem Titel „Linear Regression and Artificial Neural Networks for Parameter-Modeling of a 4G Link for Unmanned Aerial Vehicles“ erhielt innerhalb der Sektion aufgrund der eingebrachten technischen Fachexpertise und der Aktualität des Themas besondere Aufmerksamkeit.

Die Relevanz für den Berufsstand der ZiviltechnikerInnen ist somit eindeutig belegt, und daher wurde in der Sitzung vom 7. April 2022 einstimmig die Unterstützung Ihres wissenschaftlichen Wirkens beschlossen.

Die feierliche Überreichung des Forschungspreises wird am

**Freitag, dem 10. Juni 2022, ab 15:00 Uhr,
im Hotel Triest, Raum Novara (DG)
1040 Wien, Wiedner Hauptstraße 12**

stattfinden. Wir dürfen um Vormerkung des Termins bitten. Genauere Information werden zeitgerecht übermittelt.

Auf die Förderung besteht kein Rechtsanspruch. Wir ersuchen um Zusendung Ihrer Kontoinformation, die Überweisung des Preisgeldes wird im Anschluss an die Verleihung stattfinden.

Darüber hinaus würden wir gerne die Tatsache der zugesprochenen Förderung (eventuell zusammen mit einem Abstract der Arbeit) öffentlich bekanntmachen.

Wenn Ihre Arbeit noch nicht publiziert wurde, würden wir auch diese gerne online zur Verfügung stellen. Sollte Ihre Arbeit bereits an anderer Stelle veröffentlicht sein, so würden wir auf diese Form der Publikation über unsere Kanäle gerne hinweisen. Wir gehen davon aus, dass dies ganz in Ihrem Sinne ist. Sollten Sie gegen diese Vorgangsweise Einwände haben, ersuchen wir Sie um Mitteilung.



Wir wünschen Ihnen alles Gute für Ihre berufliche Zukunft und hoffen, dass wir Sie eines Tages in unseren Kreisen als Kollegen begrüßen dürfen.

Wien, 13. April 2022

BR h.c. DI Klaus THÜRRIEDL
Vorsitzender der Bundessektion
ZivilingenieurInnen

DI Thomas HRDINKA
Vorsitzender der Bundesfachgruppe
Informationstechnologie